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Topics!!
東工大コンクリート研究室新年会(上写真)

入札ゲーム始動

新企画！秘密の研ミンSHOW
特集！！アラムナイへのインタビュー(第一回 堀さん)

「研究室とは何だったのか」



東工大コンクリート研究室新年会
1月25日は毎年恒例コンクリ研新年会！出発前からてんやわんや・・・

ネクタイが結べないバボ

ラジブ「それくらい結べよ」
チャマ「エヘヘヘ」

力説する曾川 誠実な語り、中山先生 「バショハロッポンギデスカ？」



東工大コンクリート研究室新年会

今年度の主な活動をご紹介させていただきました！

集合写真！

あれ、岩波先生！？

今年も盛況となったコンクリ研新年会でした！！



入札ゲーム始動！！
入札ゲームとは、毎週金曜のゼミで始めたイベントです。ゲームの行方
を詳しく知りたい方は、岩波研HP＞岩波月報＞週刊ドボク をチェック！

運命の開札作業

事故カードを引く
チャマ→

入札は10:45厳守！！入札状況

←「うそだろ～」
ユニーク建設
代表取締役社長
木原さん



特集：アラムナイたちへのインタビュー
「研究室とは何だったのか」

第一回：堀さん(27卒29修、輸送インフラ業界)

曾川： ズバリ！堀さんにとって、岩波研とは何だったのでしょうか。

第一回ということで、二年前に岩波研をご卒業された、
最も親しみ深い先輩の一人、堀さんに、お話を伺ってみました。

堀：分岐点だと思います。B3までぼんやりしていた自分の方向付けが明確になったというか。
特に、保全・維持管理に対して、論文に触れていく中で必要性がある分野だなって思って。
だから、既存の設備を持っていて維持管理の必要がある会社だと、インフラ系の企業か
公務員で志望を出すようになって。

曾川：やはりこの研究室でやってきたことが、堀さんの今のお仕事につながっているんですね。
特に岩波研究室のここがすごい！っていうところはどんなところですか？

堀：先生の人柄だと思います。これだけ相談しやすい研究室ってなかなかないと思う。
研究室って良くも悪くも狭い世界だから、一年以上在籍する上ではすごく大事かなって。
それと先生の泰然自若とされているところもすごいなって。



特集：アラムナイたちへのインタビュー

曾川：なるほど。やはり岩波先生の存在は大きいんですね。
研究室でのご経験の中で何か今の仕事で生きていることってありますか？

堀：論文を読んだりする中で知った、凍害やASRみたいなコンクリートの劣化に関する知識は、
維持管理の現場でしっかり役立ってるな。

曾川：ちゃんと勉強しないとですね。
逆に研究室時代にもっとやっておけばよかったことってありますか？

堀：旅行かな。勤め始めるとまとまった時間が取れないからね。
海外でも国内でも、日数のかかるところは今のうちに、ぜひ好きなところに行った方がいいよ。

曾川：なるほど、最後に、この春卒業される修士二年に皆さまに一言お願いいたします。

堀：修論お疲れ様でした。最近、あまり研究室寄れてないですが、
時間があったらぜひ一緒に飲みに行きましょう！(栗原はまあいいや笑)

岩波研究室の研究テーマ「維持管理」が、堀さんの進路の決定打となり、確実に今の仕事に
つながっている。まさに分岐点だったんですね！
選んだ道に、研究室のころから真摯に向き合っていらっしゃる姿をインタビューを通じて感じました。
年度末で大変お忙しい中、ご丁寧にお答えいただきました！堀さん、誠にありがとうございました！



秘密の研ミンSHOW！！
エブリ研ミン、カミングアウト!!

下村さん：「御朱印集め！奉納後渡されるのがシール式のときは悲しくなるけど！」
Tomさん：「Ｉ shall inherit Thai-land cooking techniques and know-how
関根：「好きな歌手はあいみょん！―君のロックを聞かない、マリーゴールドがおすすめ！」

研ミン熱愛トレンド

ちゃんみかちゃん：「スーパーの袋詰め！パズルみたいで楽しい」
林さん：「格闘技が好き！『１Ｒ１分34秒』という小説がオススメ！」

木原さん：「サッカー観戦！現地で見るのは違う！」
Chamaちゃま：「Playing an amateur football league team in Tokyo Metropolitan League」
山崎さん(D)：「少年野球のコーチ！野球経験なしで昨年から始めたので試行錯誤の日々！

どうでもよすぎてボツになりかけた研ミン情報

山崎：「コンタクトを左目から入れる」
曾川：「夏至が好き」
栗原さん：「スノボがやりたい。最近禁煙した。」

１月 113.2
２月 110.6
３月 110.06
４月 108.92

単位はkg
当時高１のZ山の日記より

スポーツ!！

こんなのも！！

個性が出ました！



秘密の研ミンSHOW！！
エブリ研ミン、カミングアウト!!

謎度☆☆
・ＯＫストアで買ってきたステーキ肉のこだわりの焼き方
１、バターとおリブオイルを入れて強火で１分片面を焼く。
２、裏返して塩・胡椒をして中火で２分。取り出してアルミホイルに包んで１分。
(補足)肉はランプがおすすめ。厚さは２cmほど。 (↑ゆうて普通)

・ルイボスティーが好き。
・人間工学設計のキーボードとマウスを使っている。

研ミン変人王決定戦

第三位：へきぞの

第二位：中山さん

謎度☆☆
・「ランダム項を愛する」 分かりようのないところは楽しみにしておきたい。
・予測がつかないあいまいなことを愛せる男でありたい。
・なぞのサイトで月面の土地を買った。

謎度☆☆☆☆
・西野カナの「Love is all we need」のＡメロが浄土真宗西本願寺派の白骨の章に聞こえる。

変人で何が悪い！！
平成最後の変人を目撃せよ！



秘密の研ミンSHOW！！

謎度☆☆
・誰も家にいなくても「いってきます」って言う。
・池上線はいつも3号車に乗る。大井町線もいつも3号車に乗る。
・窓は、全開か開けないかのどちらか
・林先生のことば検定に、毎朝全問正解してから、6:55に家を出る

謎度☆☆☆☆☆
・丸の内に行く時でも、八重洲口から出て、帰りも八重洲口から入る。
ハチ公広場に行く時でも、ヒカリエ口から出て、帰りもヒカリエ口から入る。
・テレビの音量は5刻みに上げる。「音量22」は気持ち悪いと感じる。
テレビをつけるときはいつも5チャンネルになるように、5チャンネルにしてからテレビを消す。

謎度☆☆☆☆
・山梨に帰るときは、新宿に直接行くのではなく、大井町経由で東京駅までまずでてから行く。
高尾では絶対に乗り換えずに、必ず大月で乗り換える。

第一位：小田切さん研ミン変人王決定戦

我こそは常人だと思っている研ミンの皆さん。安心してください。つぎはアナタの番です。

キリがなさそうなのでこれくらいにしておきます・・



☆おまけ！今月のラジブさん☆

今年、短期間ですがイギリス行きが決まりました！！

←家主さんも
ご一緒の
ホーム
パーティ

公私ともに
充実のラジブ
さんでした！


